

Baufortschritt besichtigt

Letzte Bauphase im Kindergarten Immendorf

25. Mai 2021, 15:46 Uhr



v.l.n.r.: Adolf Zahlbrecht Erwin Stättner, Herbert Fellingner, Julia Aigner, Gerhard Sklenar, Richard Hogl, Jürgen Heiß, Annemarie Maurer Foto: Hogl hochgeladen von [Alexandra Goll](#)

Wie weit der Bau vom neuen Kindergarten in Immendorf ist, davon überzeugten sich Bürgermeister Richard Hogl, Vizebürgermeisterin Annemarie Maurer, Finanz- und Beratungsausschussobmann Herbert Fellingner, SPÖ-Gemeinderat Gerhard Sklenar und Gemeinderat Adolf Zahlbrecht.

IMMENDORF. „Jede Woche besprechen wir seitens AQUADRAT mit den bauausführenden Firmen die weiteren Arbeitsschritte“, versicherte Jürgen Heiß eingangs den Gemeindevertretern und betonte, dass man sowohl chronologisch, wie auch finanziell absolut im Zeitplan liege. Ein umfassender Überblick über das Baugeschehen wurde vom Architektenbüro gegeben.

Im August wird umgezogen

Im Prinzip ist der Rohbau fertiggestellt und läuft der Innenausbau auf Hochtouren. Ab Mitte April wurde außerdem mit der Umsetzung der Außenanlagen begonnen – im Juli wird endgereinigt und im August umgezogen.

Das nächste Kindergartenjahr 2021/22 wird schon im neuen Gebäude begonnen. Das Architektenbüro, sowie die Bauaufsicht sind sehr bestrebt, alle möglichen Einsparungspotentiale auszuschöpfen, und stets auf den finanziellen Rahmen zu achten.